

## Presentación

**E**ste nuevo número del Anuario de la Escuela de Historia *Virtual* se publica gracias a la contribución de numerosos colegas. Queremos destacar muy especialmente la labor de nuestros secretarios de redacción, quienes se han destacado por su compromiso y dedicación a la labor editorial de la revista. También hacemos extensivo nuestro agradecimiento al comité editorial, a quienes nos asesoran académicamente y a quienes realizaron tareas de evaluación. El Anuario requiere de una red muy amplia de personas comprometidas con la actividad editorial en el campo historiográfico y estamos en deuda con cada una de ellas. Finalmente, queremos agradecer a los investigadores, jóvenes y consagrados, que confiaron los resultados de sus investigaciones para ser considerados por nuestro cuerpo académico y publicados en nuestra revista. Todos quienes integramos el cuerpo editorial asumimos el compromiso por la confianza depositada.

En términos de contenido, el Anuario presenta contribuciones en todas sus secciones –Artículos, Reseñas y Resúmenes de Tesis. Los trabajos de investigación originales se despliegan a lo largo de un arco temporal de más de dos milenios entre los antiguos reinos coreanos del siglo II a. C. hasta las transformaciones en la condición femenina a mediados del siglo XX. Como de costumbre, las temáticas abordadas son muy variadas. Predominan las discusiones historiográficas, sobre la historia coreana antigua y la argentina del siglo XIX; también se investigan las prácticas políticas a través de la muerte de los grandes hombres y las representaciones sobre la sociabilidad y el mundo del trabajo femenino a mediados del siglo XX. A estos trabajos es necesario sumar la presentación de dos comentarios de libros y dos resúmenes de tesis de recientes graduados de la Universidad Nacional de Mar del Plata y de la Universidad de Buenos Aires.

Invitamos como siempre a todos los colegas interesados en el campo de la historia a participar como autores y lectores de nuestro Anuario. Nuestra convocatoria siempre está abierta a nuevas contribuciones.

Dra. María José Ortiz Bergia  
Editora